

VIVIR EN SEVILLA

Qué hacer en Sevilla este fin de semana | Agenda del 6 al 9 de julio



Qué hacer en Sevilla este fin de semana | Agenda del 6 al 9 de julio

06 Julio, 2023 - 06:00h



LabraT es acción, contemplación, danza y experiencia. Una **innovadora práctica de movimiento** inspirada en el trabajo del campo, con el objetivo de mejorar las cualidades físicas básicas, así como la capacidad de concentración y de atención en relación con el entorno. Este sistema utiliza el juego como herramienta para generar **diferentes dinámicas de trabajo** y parte de los verbos: empujar, agarrar y traccionar, para la elaboración de los movimientos. LabraT ofrece un lugar de encuentro y aprendizaje común.

Además, llega a las 20:30 y 22:00, **tenemos que hablar**, de **Vero Cendoya**. Se trata de Una mujer, un hombre y un adolescente componen el retrato de familia de Tenemos que hablar, una instantánea que evoca frases que se danzan, letras que se mueven y se ordenan, **movimientos que se entrelazan y silencios que expresan** más que cualquier palabra. En este espectáculo, la compañía de danza Vero Cendoya abre el diálogo entre el arte y para difuminar una vez más los límites de la danza.

Por otro lado, **Flight LASALA** a las 21:00 y 22:30. Desde el inicio de los tiempos, la relación que el ser humano guarda con la lucha es primitiva. Desde LASALA aprecian la lucha como un elemento fundamental en la vida en general y en la danza en particular. Como si de una lucha se tratase, dos bailarinas interpretan una pieza de danza contemporánea de gran precisión y a la vez, muy fresca y divertida.

Por último, **Carla Monzubi**. La artista y cantautora Carla Monzubi presenta su proyecto, que se ha ido definiendo a lo largo de los años entre el jazz, el pop, el rock clásico y el folclore peruano. A las 21:00.

Recopilamos esta y otras propuestas para disfrutar en Sevilla de **una completa agenda de actos de primer nivel** que incluyen exposiciones, teatro y buena música desde el jueves 6 de julio en adelante.

Música clásica en Sevilla: Noches mágicas en el Real Alcázar



Noches en los Jardines del Alcázar.

Hasta el sábado 16 de septiembre se desarrollarán en Sevilla los conciertos de la vigésimo cuarta edición de las **Noches en los Jardines del Real Alcázar**. Se celebrarán de lunes a sábado y serán un total de setenta y cinco recitales. Hoy jueves, 6 de julio, a las 22:30, **otras músicas: Dr. Frankenstein** con Pedro Cortejosa y Trío Garum. A las 22:30.

Conciertos en Sevilla

El arte latino del gran Fito Páez

Hoy habrá un concierto de **Fito Páez** en la Plaza de España. Rodolfo Páez, conocido artísticamente como Fito Páez, es un cantante y compositor argentino. Comenzó su carrera en los ochenta y ha sido reconocido con **ocho premios Grammy Latinos**. La actuación forma parte de la programación de la tercera edición del festival Icónica Sevilla Fest 2023. A las 22:00.

La 'Resiliencia' de Beret



Beret.

El viernes 7 de julio estará actuando **Beret** en la Plaza de España de Sevilla. El concierto forma parte de la gira de presentación de su nuevo trabajo discográfico titulado **Resiliencia**. Es el segundo álbum de estudio que publica el cantante y compositor sevillano (nacido en el mes de julio de 1996) y salió a la venta en el mes de noviembre del pasado año 2022. El recital está incluido dentro del **festival Icónica Sevilla Fest**. A las 22:00.

Teatro en Sevilla

Charo Urbano y 'Esto No es lo que era...'



De la compañía Charo Urbano.

Del jueves 6 al sábado 29 de julio habrá representaciones de la obra de teatro **Esto NO es lo que era...** en la sala La Fundación. **Charo Urbano** interpreta en solitario esta comedia de la que también es responsable del texto creado en colaboración con **Mané Solano**, encargado de la dirección. Tiene una duración de una hora. Da comienzo a las 21:00.

Teatro en la Torre de Don Fadrique



La violación de Lucrecia.

Hasta el sábado 29 de julio habrá funciones de la obra de teatro **La violación de Lucrecia** de William **Shakespeare** en la Torre de Don Fadrique. La propuesta definida como "trabajo en proceso" ha sido producida por la Compañía de Teatro Clásico de Sevilla. Alfonso Zurro es el responsable de la adaptación y dirección. Está interpretada por **Lorena Ávila**. A las 22:00.

Sevilla y 'Una de Romanos'

Hasta el sábado 29 de julio permanecerá en cartel la obra de teatro **Una de Romanos** en la **Sala Cero**. Es un espectáculo ideado y escrito por **Víctor Carretero** y **Práxedes Nieto**, intérpretes de la comedia, junto con Fernando Fabiani, encargado de la dirección. El montaje es una producción de la compañía Los Síndrome, anteriormente conocida como Síndrome Clown. A las 21:15.

Danza en Sevilla

Un mes de julio repleto de danza en Itálica

ITALICA



FESTIVAL INTERNACIONAL DE DANZA

2023

Hasta el sábado 15 de julio se celebrará la vigésimo novena edición del **Festival Internacional de Danza** de Itálica en Sevilla. La sede principal seguirá siendo el Teatro Romano de Itálica de Santiponce y este año tendrá como sede secundaria el Cortijo de Cuarto de Sevilla para espectáculos intimistas de vanguardia. Este jueves 6 de julio, a las 22:30, **La finitud** por Sara Calero. El viernes y sábado **Los bailes robados** (estreno absoluto).

COMENTAR / VER COMENTARIOS